



Association du Corps Intermédiaire de l'EPFL

CM0143, Case postale 44

EPFL, CH-1015 Lausanne

Tél: 021 693 4777

Fax :021 693 4780

Email : acide@epfl.ch

<http://acide.epfl.ch/>

Lausanne, le 27 juin 2016

Recommandation pour M. George Popescu

Madame, Monsieur,

C'est un plaisir pour moi de recommander M. Popescu, avec qui j'ai eu l'opportunité de travailler dans le comité de l'ACIDE pendant 4 ans.

L'ACIDE est une association interne à l'EPFL, dont le but est de représenter le « Corps Intermédiaire » (CI) et de soutenir ses membres dans leurs intérêts professionnels. L'association se préoccupe de tout ce qui affecte la vie professionnelle des membres du CI ainsi que leur vie quotidienne sur le campus de l'EPFL. Le CI représente quelque 3500 chercheurs de l'EPFL, incluant les assistants de recherche, les doctorants, les post-docs, les chargés de cours, ainsi que les collaborateurs et adjoints scientifiques.

En tant que secrétaire générale de l'ACIDE, j'ai pu suivre le parcours de M. Popescu dans les activités de l'ACIDE. C'est l'avis des membres du comité que je mentionne ci-bas.

George est particulièrement doué dans le domaine informatique ; il a donc été d'une grande aide pour notre association, aussi bien pour la réalisation de notre site web, de nos flyers que dans la résolution des problèmes informatiques. Ses connaissances nous ont aidés à améliorer nos procédures et la qualité de nos prestations informatiques. Toujours disponible, il s'est acquitté à notre plus grande satisfaction des multiples tâches confiées dans ce domaine.

Très à l'aise dans un milieu multiculturel comme l'EPFL, George est toujours intéressé à connaître les besoins des autres. Grâce à sa faculté à s'exprimer dans plusieurs langues et très à l'aise dans les relations publiques, nous avons souvent sollicité George pour représenter l'ACIDE et recruter de nouveaux membres, comme à l'occasion des journées d'accueil des nouveaux doctorants de l'EPFL.

Toutes ses qualités en font un membre du comité avec qui il est agréable de collaborer, toujours soucieux du travail bien fait ; il a participé de manière active et très appréciée aux différentes activités de l'association. George prend facilement la parole pour partager ses connaissances ou donner son avis et il est toujours prêt à aider le comité dans le lancement de nouveaux projets ou la mise sur pied d'événements.

Je tiens à lui remercier pour l'énergie qu'il a déployée dans l'organisation de nombreux week-ends de ski (deux par an) pour 100 membres. George a été un précieux soutien pour ses collègues avec qui il travaille de manière harmonieuse et joyeuse.

Les facultés cognitives de George sont enrichies par une attitude exemplaire dans notre comité, la constance de ses efforts, son attention aux autres, son respect des règles établies et sa volonté de se surpasser.

J'exprime à George mes sincères remerciements pour son excellent travail, pour ses responsabilités pleinement assumées au sein du notre comité et formule mes vœux les meilleurs pour son avenir que j'estime sera très brillant.

Au nom du comité



Zerrin Celebi Ghavami

Secrétaire générale de l'ACIDE